

citySCREEN

RUTA GÒTIC

GOTIC ROUTE

setba



Barcelona, 25 de mayo de 2012 – **Setba Zona d'Art y la Fundació Setba participan este año en el LOOP – Screen Festival** con 3 artistas, **Elisenda Trilla y Rosa Brugat** por parte de Setba y **Raúl Manjavacas**, por parte de la Fundació Setba. Y lo hacen en la sección City Screen, que pertenece al Off LOOP.

Este sábado, **26 de mayo**, se abrirá la ruta conjunta de los espacios colaboradores del Gòtic, la que se ha llamado RUTA GÒTIC. **A las 19h, Setba Zona d'Art acogerá la presentación de los vídeos** de los tres artistas, que estarán presentes en el acto.

Fer_ment, d' Elisenda Trilla

http://www.youtube.com/watch?v=fyfPI3tORlw&feature=player_embedded

Esta es una historia de tránsitos, el tránsito de la Bodega de Cornudella de Montsant a lo largo del tiempo, desde su construcción, que se inició el 1919, hasta nuestra llegada, cuando lo encontramos en pleno proceso de restauración. También habla del tránsito de las personas que a lo largo de su historia han vivido la Bodega y que, de una manera u otra, han dejado su impronta, desde los primeros socios de la cooperativa, los que construyeron el edificio, cambiando por tres años el trabajo de labrador por la de albañil, hasta los turistas de hoy en día que lo visitan, interesados en la arquitectura y los vinos y aceites que allí se producen. O también nosotros mismos, el equipo creativo de esta pieza, que lo hemos ido descubriendo despacio, lo hemos medido, hemos estudiado los rincones, el paso de la luz por los ventanales, los sonidos que se generan...

Buenas Noches, de Rosa Brugat

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=JKL1zHOT1Bs

Crítica social de la destrucción del planeta por el hombre. Conversaciones entre la luna y la tierra. La luna es la observadora en el espacio y discute con su amiga, la tierra. No está contenta de como su amiga se autodestruye. La abandona y la deja por siempre jamás en la oscuridad de la noche, sola y a la deriva con su destino.

Putas Matrioskas, de Raúl Manjavacas

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=LugQv3kCDMY

La obra ha sido seleccionada entre un total de 24, todas ellas creadas por personas con diferentes trastornos mentales, que han participado durante un mes en un laboratorio de videoarte dónde han creado sus propias piezas audiovisuales y han podido explorar sobre ellos mismos a través del género del autorretrato. Con el apoyo de tres artistas visuales, los participantes han construido su propio guión y han participado tanto en el rodaje como en la edición de cada una de las piezas de videoarte. Con esta iniciativa organizada por la obra social "La Caixa", han podido expresar sus temores, aumentar la autoestima o simplemente divertirse.

Rosor Foret

Responsable de premsa
rosorforet@art-barcelona.cat
671 860 561



ÄRT Comunicació

Pl. Reial 10, 1r 2a 08002 Barcelona
www.art-barcelona.cat